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Резюме. Излагаются результаты исследований светового режима в однородных сре­
дах со сферической симметрией. Получено точное аналитическое решение задачи о 
многократном рассеянии света в поглощающей и анизотропно рассеивающей беско­
нечной среде, освещенной изотропным точечным источником. Построена полная си­
стема ортогональных собственных функций однородного уравнения переноса излуче­
ния в сферически симметричной среде при произвольной индикатрисе рассеяния. Вы­
ведены асимптотические формулы для интенсивностей излучения во внешних слоях 
шара большого оптического радиуса и оптически толстой сферической оболочки при 
различных распределениях источников.
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Abstract. The results of theoretical study' of the light regime In homogeneous 
media with spherical symmetry are reported. The exact analytic solution of the prob­
lem of multiple light scattering In an absorbing and anisotropically scattering infinite 
medium with the Isotropic point source has been obtained. The complete set of ort­
hogonal eigenfunctions of the homogeneous radiative transfer equation in media with 
spherical symmetry has been found for an arbitrary phase function. Asymptotic exp­
ressions for radiation intensities in the outer layers of a sphere of large optical radius 
and an optically thick spherical envelope with arbitrary source distribution have been 
derived.
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